仙北市立西明寺小学校 学校報



令和2年度

2020. 8.21

第18号

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

元気な笑顔が揃いました!!~夏休み明け集会~

夏休み明け集会では、日焼けした笑顔と張り切っている様子が見られました。例年より短い夏休みだったものの、子どもたちは、十分に夏休みを満喫することができたようです。

集会の中で、2年生のK.Oさん、6年生のS.Hさんが作文を発表してくれました。二人とも、夏休みならでは体験と自分なりのチャレンジの実践をすることができ、充実した夏休みになったようです。

さて、9月・10月は大きな行事が続きます。子どもたちは、その経験から、どのように成長してくれるのしょうか。今から楽しみです。

2年 KO

「夏休みの思い出とこれからがんばりたいこと」

ぼくのいちばんの思い出は、いとことあそんだことです。おじちゃんにでっかいプールを作ってもらって水あそびをしました。ボートにのったり、ハムスターがあそぶように大きいおもちゃにのってまわったりしました。

それから、じてんしゃにのって、いろいろなところにいきました。おじちゃんが走って、ぼくたちは、じてんしゃでうしろをついていきました。さかをくだるとき、風があたってすずしくてきもちよかったです。



これからがんばりたいことは、さかあがりです。夏休み中に学校でれんしゅうしたら、あともうちょっとというところまでいきました。だから、8月中にはせいこうさせて、校長先生からチャレンジせいこうしょうをもらいたいです。

「夏休みにがんぱったことと夏休み明けにがんぱりたいこと」 6年 SH ぼくが、夏休みにがんぱったことは、三つあります。一つ目は、「くりっこチャレンジで」です。ぼくのくりっこチャレンジは、詩の暗唱です。ぼくは「あいたくて」という詩を練習しました。家で練習して暗唱ができるようになりました。

二つ目は、自由研究です。「世界を支えるファスナー」という題で研究を進めてみました。大きな用紙に内容をまとめていきながら、途中、空いていたスペースに写真を貼ったり、最後の方には、豆知識を入れたりしました。実は、ぼくたちが使っているファスナーの九割は、「YKK」という会社が作っていることなどが分かりました。三つ目



は、ダンスです。ダンスでは、ミニ発表会がありました。ぼくは、チームを抜けることが決まっていましたが、今回、チームで踊ることができて大きな思い出ができました。また、もう一度チームに入ってコンテストに出てみたいです。 夏休み明けにがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、漢字です。6年生の後半でも難しい漢字が出てくる

夏休み明けにがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、漢字です。6年生の後半でも難しい漢字が出てくると思うので、自分で練習をして書くことができるようになりたいです。二つ目は、委員会活動です。ぼくが入っている運営委員会で取り組んでいる「ろう下歩行」について、みんなで意見を出し合ってよりよい学校をつくっていきたいです。みなさんもがんばりましょう。

仙北警察署おはようあいさつ運動 (8/21)

21日の朝、仙北警察署と仙北市防犯協会(西明寺地区)の方々が、「おはようあいさつ運動」のために来校してくれました。子どもたちは、協会の方々に、進んであいさつをしていました。1年生のあいさつは特に元気がよく、委員の方々からも「元気でいいね。」とお褒めの言葉をいただきました。元気なあいさつをすることで、地域の方々も元気にすることができるよう、これからも子どもたちのあいさつ活動をがんばっていきたいと思います。

